

Q：仕事とプライベートの両立は実際にできていますか？



第一営業部
M.K.さん
2021年度入社

育児・家事があり、平日は自分の時間はほぼないのですが、土日はしっかり休めます。また、長期休暇も長いため、バランスはとれていると思います。また、有給休暇が取りやすく、子どもが急に熱を出しても嫌な顔をされることもなく休めていることがありがたいです。子どもが生まれてから勤めたのはここだけなので、何とも言えないのですが、他の会社だったらどうだったのだろう…と思うこともあります。



滋賀製造部製缶課
S.S.さん
2021年度入社

私としては水曜日に定時退場日（定時以降は残業をせずに帰宅することが推奨されている日）が設けられているのがありがたいです。また、週末は基本休みなので自分の趣味など、プライベートの時間を有意義に過ごさせています。



モノづくり技術推進室
N.N.さん
2021年度入社

同感です。定時退場日には学生時代の友達や同期とご飯を食べに行くこともあります。先ほど、有給休暇が取りやすいというお話がありましたが、私と同じ部門の方も保育園から迎えの電話が掛かってきたときには、お子さんのために早退されています。上長にも事情を言いやすい環境だと感じています。



調達センタ
G.N.さん
2022年度入社

私も水曜日の定時退場日には同期入社の仲間と夕食を食べに行くルーティーンができているため、ありがたいと思っています。